
新琴似市民運動広場整備事業 説明会 議事概要 

 

日 時：令和４年４月 19 日（火）18：30～19：15 

開催場所：双葉福祉会館（北区新琴９条 14 丁目４－10）  

参加者数：８名  

 

１．説明内容 

  これまでの検討状況・整備内容等について  

 

２．意見及び回答 

・駐車台数をより多く確保するため、駐車場、パークゴルフ場、雨水貯留池兼

駐車場の地盤面は同じ高さにしたほうがよい。雨水貯留池兼駐車場の地盤面

と他の地盤面の高さが違うと、盛土による法面部分の面積が必要となり、駐

車場面積が確保できないのではないか。  

→雨水貯留池兼駐車場は、雨水を貯めるため、駐車場やパークゴルフ場より

も地盤面を低く設計する必要がある。そのため、盛土による法面部分の面

積は発生するが、雨水貯留池兼駐車場については、より多くの駐車台数を

確保できる余地がないか、検討していきたい。  

・園路の幅員はどのくらいか。ランニングやウォーキングができるような園路  

を確保してほしい。  

→今後具体的な検討を行うが、現在の案では、幅員２～３ｍ程度としている。 

・トイレは何か所あるのか。市内の公園トイレは、冬期間使えないことがあ  

るため、冬期間でも使えるようなトイレを増やしてほしい。  

→現在の案では、トイレは管理棟内の１か所である。下水の制約等があり、

トイレを複数個所設置するのは難しい状況である。  

・ベンチはどのくらい設置するのか。クラウドファンディングでベンチを設置  

することはできるのか。クラウドファンディングするのであれば、ベンチを  

購入することも考えたい。  

 →ベンチの設置について、現時点では未定であり、今後検討する。クラウド

ファンディングについては、制度面で導入が可能かも含めて確認する。  



・水飲み場の位置はどこか。  

 →現在の案では、パークゴルフ場近くの広場に設ける予定。詳細の位置につ

いては、今後検討する。  

・樹木を植える予定はあるか。  

 →土地の制約上、高い樹木は植えられないが、樹木は植える想定  

・冬期間は使用できるのか。冬期間にウォーキングや犬の散歩などができるよ

う、除雪してほしい。  

 →現時点では、冬期間は基本的に閉鎖し、除雪はしない予定。これから管理

手法の検討を進めていく中で、冬期間の利用について検討していきたい。 

・管理棟は受付以外にも食事ができるスペースがあった方がよいのではない  

か。また、雨が降った時の利用者の一時退避スペース（屋根がついたもの（テ  

ントなど））がほしい。  

 →土地の制約上、管理棟は必要最小限の機能のみ備えることとしているため、

食事などは四阿やパークゴルフ場近くの広場スペースを使用していただ

くことになる。雨が降った時の一時退避スペースの設置については、今後

検討する。  

 

（説明会終了後の意見及び回答）  

・ペット連れの場合、芝生の中で糞尿することが考えられる。芝生が傷み、土

地への悪影響が懸念されるため、使い方を考えたほうが良いのではないか。 

 →ペット同伴の可否や使用方法について、今後検討していく。  

 

 


